
La Police Municipale enfin… Mais restons vigilants ! 
  

Lors des dernières élections, notre liste  VNI  a été la 
seule à soutenir la création d’une police municipale dans 
notre ville. À l’époque, le Maire avait pourtant affirmé 
qu’une telle proposition était impossible. 

Aujourd’hui, nous constatons que notre demande 
était juste : une police municipale a enfin vu le 
jour. Nous nous réjouissons de cette décision, mais cela 
ne doit pas nous faire baisser la garde.

Il est essentiel que son rôle soit clairement défini, avec 
des effectifs en nombre suffisant pour assurer une 
présence efficace sur le terrain. Une police municipale 
sous-dimensionnée serait inefficace.

De plus, l’arrivée de cette nouvelle force de sécurité ne 
doit en aucun cas se faire au détriment des politiques 
d’éducation et de prévention, qui doivent être 
massivement renforcées. 

Aujourd’hui, les ressources et les services en la matière 
ne sont pas suffisants et nous resterons tout aussi 
vigilants sur ces points.
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